



Im Interview: Markus Lüdke, Geschäftsführer der Musikland Niedersachsen gGmbH in Hannover.

Zusammenfinden und sich vernetzen

Markus Lüdke vom Musikland Niedersachsen im Interview

03. Januar 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Sabrina Kleinertz

Dass Musikschaaffende in Niedersachsen zusammenfinden und sich bei Bedarf vernetzen können, unter anderem darum kümmert sich die Musikland Niedersachsen gGmbH unter der Leitung von Markus Lüdke. Umgangssprachlich ist bei dieser Institution kurz vom Musikland Niedersachsen die Rede, das mit seinem Sitz in Hannover vor rund zehn Jahren als Projekt von mehreren Trägern gegründet wurde. Heute bietet man vor allem Begleitung , Betreuung und Beratung durch alle musikalischen Sparten hindurch an. Wir trafen Markus Lüdke zum Interview.

Gut vernetzt, im gegenseitigen Austausch und im Verbund, ginge vieles besser, wenn es darum geht in puncto Musik und Projekte voranzukommen, etwa Anliegen gegenüber der Politik zu äußern, respektive vorzubringen, erklärt Markus Lüdke, Geschäftsführer der Musikland Niedersachsen gGmbH im Gespräch mit Rockszenede-Mitarbeiterin Sabrina Kleinertz sinngemäß. Um Themen wie Vernetzung kümmere sich das Musikland Niedersachsen, das sich auch als eine Art Starthelfer sieht, damit Szenen sich selbst organisieren können, so Lüdke weiter.

Das Interview mit Markus Lüdke ist in unserer Rubrik „Menschen und Hintergründe“ veröffentlicht und archiviert.

Direkt zu "Menschen und Hintergründe": [Bitte hier klicken](#)

Links:

www.musikland-niedersachsen.de

Ähnliche Artikel auf Rockszene.de:

[Extrem produktiv und immer am Ball](#)(12.02.2021)

[„Die Zeit drängt!“](#)(10.02.2021)

[Gute Perspektiven für den Sommer](#)(17.12.2020)

[Was nicht geht, und was unter Umständen doch](#)(03.12.2020)

[Showcase, Workshops, Coaching](#)(24.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)